

El equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Adra realizará un estudio en profundidad para analizar la propuesta de ampliación del número de mercadillos municipales que tendrá en cuenta a todas las partes implicadas en esta decisión, según ha informado la portavoz del Gobierno Municipal, Carmen Belen López.

La portavoz ha recordado que "para Manuel Cortés, el diálogo y la participación son fundamentales en la toma de decisiones", por lo que ha avanzado que para abordar este asunto "se iniciará una ronda de contactos con comerciantes de la ciudad de Adra, vendedores del mercadillo municipal y comerciantes de Mercado Central con el objetivo de buscar una solución que satisfaga a todas las partes implicadas desde el consenso".

Carmen Belen López ha subrayado que "el equipo de Gobierno de Manuel Cortés trabajará para buscar una solución alternativa que no genere desequilibrios entre los comerciantes de la ciudad, defendiendo los intereses de los vendedores del mercadillo y los demás comerciantes por igual".

"Por el contrario, la propuesta del Grupo Socialista se ha tomado de espaldas a los comerciantes y a los vendedores del Mercado Central tal y como demuestra la carta remitida por la Asociación de Comerciantes de Adra en la que expresan de forma contundente su rechazo", ha afirmado.

López ha lamentado que la propuesta del Grupo Municipal Socialista debatida en el pleno celebrado ayer "se haya presentado sin realizar un análisis previo exhaustivo", lo que a su juicio "pone de manifiesto que se trata de una medida populista". A este respecto ha pedido "más sentido de la responsabilidad, puesto que la decisión de ampliar el número de mercadillos municipales debe ser estudiada en profundidad para no contravenir los intereses de otros sectores de la ciudad".

De hecho, ha precisado que "el equipo de Gobierno pidió en la sesión plenaria posponer la decisión de este punto del orden del día hasta tener datos fehacientes de las posibilidades reales de llevarlo acabo y encontró el rechazo del Grupo Municipal Socialista".

Por último ha indicado que en Comisión Informativa "todos los grupos municipales se mostraron favorables a la propuesta del Grupo Municipal Popular para la elaboración de un análisis de la situación antes de tomar una decisión"